

# AVIS DE RECHERCHE



**Philippe MARCHAL n'a plus donné de nouvelles depuis mercredi 14 août 2013 à 20 heures. Ce soir là, le Vésulien a quitté son domicile à vélo.**

**Il est âgé de 48 ans, de corpulence mince, mesure 1,85 m, a les yeux bleus et les cheveux châtons, coupés courts.**

**Le soir de sa disparition, il était vêtu d'un short, d'un T-shirt noir et d'une paire de sandales. Son VTT est de couleur bleu vert de marque Peugeot.**

**Toute personne ayant aperçu Philippe Marchal ou ayant des informations utiles sur sa disparition est ainsi invitée à contacter le commissariat de Vesoul, au **03.84.96.34.00****